

Dé-MONSTRE-ment

Quelques réflexions sur l'acceptation de soi

Apprenez à aimer vos monstres :
ils ne sont pas ce qu'ils semblent être.

Extérieurement, ils peuvent sembler terribles
mais ils peuvent devenir des amis précieux.

La flamme d'un dragon
est dotée d'un pouvoir de brûler ce qui est boîeux.

La fierté d'un lion
témoigne d'une dignité qui refuse de mourir.

La force d'un taureau
est dotée d'un pouvoir richement rempli.

Le venin d'un serpent est parfois fatal,
mais il contient aussi un élixir.

Regardez attentivement les créatures qui se manifestent :
de façon mystérieuse, elles viennent à votre demande.

Cesse de te préoccuper de ce qui semble beau ou grotesque
et réjouis-toi de chaque ironie telle qu'elle s'exprime :

dans un monde où l'illusion est omniprésente,
le rire est une affaire sérieuse.



Jules : Nous devrions donc aimer nos monstres ?

Tim : Oui, car l'amour est la seule chose qui a le pouvoir de les transformer de manière positive. La haine ne fait que muter et rendre nos monstres imaginaires plus extrêmes.

Diana : (secoue la tête) N'importe quoi ! Tu surestimes le pouvoir de l'amour. Les monstres comme Donald Trump devraient être en prison.

Jules : (sarcastique) Allez ! Le monde est dirigé par des monstres. Vous ne les trouverez pas dans prisons, mais dans les salles de conseil d'administration des entreprises, les terrains de golf, et les sièges du gouvernement.

- T Newfields

[C'est une traduction par ordinateur et contient probablement des erreurs.]

Commencé : 2005, Tokyo ◀ Dernière revision : 2021, Yokohama

